

Der Verein der Freunde und ehemaligen Schüler des Platen-Gymnasiums Ansbach stellt sich vor.

Während der 100-Jahr-Feier des Platen-Gymnasiums Ansbach im Jahre 1977 wurde von vielen Seiten der Wunsch geäußert, daß die ehemaligen Schüler des Gymnasiums, aber auch Freunde und Gönner der Schule sich zu einem Verein zusammenschließen sollten, der sowohl der Förderung der Schule und ihrer Schüler dienen als auch die Verbindung der ehemaligen Schüler, Lehrer und Klassen untereinander pflegen sollte.

Die Euphorie der Stunde reichte damals jedoch nicht aus, um in der Kürze der Zeit den Ruf nach einem Verband oder Verein in die Tat umzusetzen.

Am 4. November 1980 ergriffen elf ehemalige Schüler und einige Freunde der Schule die Initiative und gründeten den Verein, der inzwischen die Stärke von nahezu 90 Mitgliedern erreicht hat. Eine Kommission wurde beauftragt, in einer Satzung die Ziele und Aufgaben so zu formulieren, daß ein möglichst großer Personenkreis sich angesprochen fühlen kann. Diese Satzung wurde der 1. ordentlichen Mitgliederversammlung vorgelegt und von ihr einstimmig angenommen.

Danach verfolgt der Verein unter anderem das Ziel, dem Wohle der Schule und ihrer Schüler zu dienen und nach seinen Möglichkeiten das Leben und den Ausbau der Schule durch eigene Beiträge zu fördern sowie die Verbindung der ehemaligen Schüler, Lehrer und Klassen und die Tradition der Schule zu pflegen.

Um diese Ziele verwirklichen zu können, wendet sich der Verein an alle ehemaligen Schüler des Platen-Gymnasiums sowie der Oberrealschule, aus der das Platen-Gymnasium hervorgegangen ist, an alle derzeitigen und ehemaligen Lehrer der Schule, an die Eltern der Schüler des Platen-Gymnasiums und an die Freunde der Schule und lädt sie herzlich ein, Mitglied in diesem Freundeskreis zu werden.

Falls Sie sich durch die Ziele und Aufgaben des Vereins angesprochen fühlen und durch eine Mitgliedschaft helfen möchten, die Schule zu fördern, senden Sie bitte die ausgefüllte Beitrittserklärung an die auf dem Formular angegebene Adresse. Ein Exemplar der gültigen Satzung senden wir Ihnen auf Anforderung gerne zu.

Verein der Freunde und ehemaligen Schüler
des Platen-Gymnasiums Ansbach

Dr. Fürst
1. Vorsitzender